
Martes 24 de junio de 2008 metro 
Vivienda Los castellano-manchegos tienen prioridad 
El presidente de la Diputadón de Toledo, José Manuel Tofiño, matizó ayer, respecto a 'su propuesta de que personas de la Comunidad de 
Madrid puedan acceder a viviendas de protecdón ofidal (VPO) en Toledo, que la prioridad es de los empadronados en la región. 
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Infraestructuras 

700 millones para 
el plan toledano 
UR8ANIS O. El concejal de 
Urbanismo del 
Ayuntamiento de Toledo, 
Javier Nicolás, informó 
ayer de que el Plan 
Especial de Infraestructu
ras para la ciudad de Tole
do tendrá un coste total de 
aproximadamente 709 mi
llones de euros. El plan, 
que está pendiente de su 
aprobación definitiva, lo 
financiarán, además del 
Ayuntamiento de la capital 
regional, diversas adminis
traciones. EFE 

Albacete cumple 
to-doslos requisitos 

Rivas entrega un . 
plan ambidoso 
URBANISMO. El nuevo Plan 
de Ordenación de Munici
pal de Talavera de la Reina 
(Toledo) contempla un cre
cimiento para actividades 
émpresariales, para suelo 
urbanizable y para zonas 
verdes y espacios públicos 
de unos 23 millones de 
metros cuadrados. Así lo 
explicó el alcalde, José 
Francisco Rivas, quien en
tregó el POM al consejero 
de Ordenación del Territo
rio y Vivienda. EFE 

El Gobierno regional cree 
que la feria atesora todas 
las condtciones para ser 
declarada de interés 
turistico internacional. 

La consejera de Artesanía y 
Thrismo, Magdalena Vale
rio, reiteró que el Gobierno 
regional respaldará la peti
ción de que la Feria de Al
bacete sea declarada de in
terés turístico internacio
nal y aseguró que "tiene to
dos los ingredientes para 
conseguirlo". 

Valerio explicó ayer en 
Albacete que la Feria cum
ple todos los requisitos exi
gidos por la Orden Regula
dora de la . declaración de 
Fiesta de Interés Turístico 
Internacional, al tener 
acreditada una antigiiedad 
'y continuidad de al menos 
tres siglos, el arraigo popu
lar con una participación 
masiva de la ciudadanía, la 
originalidad, la diversidad, 
la repercusión en medios 
de comunicación naciona
les e internacionales y te
ner la declaración de inte-

La consejera de Justicia, Angelina Martinez, y el presidente de la 
Diputadón de Toledo, José Manuel Tofiño, ayer en Toledo. 

Tofiño pide más 
dinero para el 
Mapa de Parques 

SEGURIDAD. El presidente de 
la Diputación de Toledo, Jo
sé Manuel Tofiño, y la con
sejera de Justicia y Protec
ción Ciudadana, Angelina 
Martínez, firmaron el con
venio anual entre la Junta 
y el Consorcio Provincial 
de Ext:iri.ción de Incendios 
y Salvamentos para el des
arrollo, potenciación y 
mantenimiento de la capa
cidad operativa de este or
ganismo, por valor de 
400.000 euros. 

Tofiño agradeció a la 
consejera su implicación 
con el Consorcio para do
tar a este organismo de 
"los recursos necesarios y 
humanos para poder ejer
cer su labor", pero aprove-

El fin del dinero 
El dinero que la Consejería de 
Justida y Protección Ciudada
na destina al Consorcio se de
dicará a la adquisición de ma
quinaria y utillaje, material 
de transportes, mobiliario y 
enseres y equipos de proceso 
de informadón. 

chó el acto de la firma para 
pedirle un aumento de las 
aportaciones de cara a 
2009 y sucesivos años, da
do que el Mapa de Parques 
Comarcales va a exigir un 
importante esfuerzo eco
nómico, sobre todo, en in
fraestructuras de 
edificios. 

Carmen Oliver entregó la memoria del expediente de solicitud a la consejera de Turísmo y después 
ambas visitaron las instalaciones del drcuito de velocidad de la ciudad. En la imagen, Oliver y Vale
rio observan una maqueta del circuito. 

rés turístico nacional desde 
hace más de 40 años. 

VALERIO HIZO estas declara
ciones después de reunirse 
con la alcaldesa de Albace
te, Carmen Oliver, para re
pasar los proyectos en ros 
que el Gobierno regional 
colaborará con el Ayunta-

miento, como la rehabilita
ción del Mercado de Villa
cerrada o el futuro centro 
de interpretación del agua, 
cuya maqueta estará en el 
stand de Castilla-La Man
cha en la Exposición Inter
nacional de Zaragoza. 

Respecto a la situación 
del turismo en la región, la 

consejera del ramo señaló 
que durante los cuatro pri
meros meses de 2008 ha 
descendido levemente el 
número de visitantes, aun
que han aumentado las 
pernoctaciones, lo que su
pone que los que vienen a 
la comunidad se quedan 
más tiempo. METRO 

El museo de 
la cuchillería 
se alía con las 
casas rurales 
TURISMO. Un convenio per-
6mitirá la difusión y el 
intercambio de 
información entre las ca
sas de turismo rural de la 
Federación Regional de 'fu
rismo (Fecamtur) y el Mu
seo de la Cuchillería. 

El presidente de Fecam
tur, Juan Carlos Tébar, ex
plicó que el convenio per
mitirá que los 
establecimientos rurales 
tengan un punto más de 
información turística en el 
museo, donde se entrega
rán folletos sobre estos es
tablecimientos. 

En contrapartida, los es
tablecimientos de turismo 
rural de la región darán in
formación sobre el museo, 
que se convertirá en un 
punto a visitar dentro de 
un paquete "urbano" que, 
además de buen 
alojamiento en una casa 
rural, ofrecerá una visita 
al museo y otra al casco 
antiguo de localidades co
mo Letur y a una bodega. 

Por su parte, Amós Nú
ñez afirmó que el Museo 
de la Cuchillería es visita
do cada año por 3.000 per-
sonas. EFE 
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